

**SERVIR** : « le service du Frère » : à l'écoute et au service des plus fragiles parce que la charité est au cœur de la mission de l'Eglise

Avez-vous déjà entendu parler de « diaconie » et que vous inspire le service du frère ?

Soutenez-vous financièrement des mouvements caritatifs et / ou de solidarité qu'ils soient ou non d'Eglise comme le Secours catholique, le CCFD Terre solidaire, la communauté Emmaüs... ?

Est-ce une thématique fondamentale de l'action de l'Eglise catholique et qui lui permet de rester crédible aux yeux de la société ?

Notre paroisse doit-elle porter / organiser / créer quelque chose à son niveau et avec ses moyens pour répondre à des situations de fragilité autour de nous ?



**Paroisse de la Trinité**  
**au pays des Voiron :**  
**HORIZONS 2030**



Chers amis,

En ce temps d'été 2023, nous vous proposons des devoirs de vacances....

En vue d'un conseil pastoral de paroisse qui se tiendrait à la rentrée en septembre 2023, nous souhaitons mettre en place une réflexion collective afin de recueillir vos idées, vos suggestions, vos attentes dans l'idée de construire ensemble un projet pastoral paroissial.

Ce document vous guidera ; il s'appuie sur quelques questions qui orienteront nos travaux futurs.

Votre contribution est importante alors merci d'y consacrer un peu de temps.

L'équipe d'animation pastorale autour du Père Gallican  
(Virginie-François-Angel-Claude)

**LE TEMPS DE L'ANNONCE DE LA PAROLE** : *il est capital de dire au monde les bienfaits du message évangélique : « La Bonne Nouvelle pour tous ».*

Comment le faire, dans quelles conditions et auprès de quels publics ?

Avez-vous déjà témoigné de votre foi en famille, avec des amis, des proches, des collègues ?

En 2023, l'éveil à la foi, la catéchèse sont-ils une priorité et faut-il y consacrer des moyens importants ?

Connaissez-vous des mouvements & services d'Eglise sur la paroisse, le doyenné du Faucigny, sur le secteur d'Annemasse qui sont des « lieux d'évangélisation » ?

Connaissez-vous ; avez-vous entendu parler d'expériences innovantes en matière d'évangélisation et qui seraient transposables chez nous ?

Faut-il prévoir un temps annuel de rencontre des jeunes mariés, des baptisés, des jeunes ayant vécu la première communion, la profession de foi, la confirmation ?

**CÉLÉBRER** : *la pratique sacramentelle comme l'Eucharistie au cœur de la foi*

Êtes-vous attaché(e) aux rites, à la messe du dimanche ?

Seriez-vous d'accord pour une messe « fixe » le samedi (à Fillinges dans la communauté locale centre) et une messe dominicale tournante dans les autres communautés ?

Faut-il « systématiser » tous les mois ? tous les trimestres ? une « messe des familles » et inviter largement les jeunes parents, les enfants, les familles ?

Faut-il rajeunir / renforcer / regrouper les équipes d'animation liturgique et d'après vous, comment faut-il procéder ? (Utiliser les supports de communication diocésains et paroissiaux, la presse locale, les annonces en chaire...)

Faut-il appeler les bonnes volontés pour renforcer & développer les équipes locales d'accompagnement des funérailles ?

Est-il important de prévoir si possible des baptêmes à l'occasion de célébrations eucharistiques afin de rendre visible la communauté paroissiale aux yeux des familles concernées ?

Serait-il pertinent d'organiser un « temps fort » annuel permettant de réunir tous les paroissiens pour un moment fédérateur de partage et de convivialité comme la fête patronale de la Trinité, le pèlerinage à la Vierge du Pralère, une sortie paroissiale dans un site religieux....